

### 300mm 第一ライン量産投入式を開催しました

加賀東芝エレクトロニクス（以下当社とします）並びに東芝デバイス&ストレージ（以下 TDSC とします）は、2021 年度から [300mm ウエハー製造対応ラインの整備](#)を進めていましたが、いよいよ量産に向けて本格稼働することとなりました。当社ではこれを記念して 2022 年 8 月 30 日に量産投入式を当社クリーンルーム内で開催しました。

量産投入式は、クリーンルーム内での開催という条件に加えて、より多くの従業員に現場の雰囲気を感じ取れる形での開催を念頭に、マイクロソフト社の Teams を使用して TDSC 本社並びに当社内各職場からもリモートで参加できるよう工夫して開催しました。

当社は今後も、パワーデバイス市場の伸長に対応する生産体制を整えることでパワーデバイス事業を拡大し、省エネルギー社会の実現に貢献していきます。



左：TDSC 本社とインターネット回線を使用してリモート開催しました。（スクリーン画面上は祝辞を述べる TDSC 亀渕取締役）

右：FOUP（Front-Opening Unified Pod：300mm ウエハーを 25 枚収納した加工・運搬用の専用容器）を最初の工程に据え付ける当社並びに TDSC 関係者